



学校だより

校訓 明るく 素直に たくましく

内灘町立向栗崎小学校

令和6年 2月 1日

1日1日を大切にしていこう



校長 長丸 茂人

暦は2月になりました。先週は、今季一番の寒波が来るとの報道がなされ、豪雪になった場合における授業の打ち切りや集団下校実施、通学路の確保等、様々な想定をしておりましたが、幸いにも心配していたほどの降雪にならず、ホッといたしました。しかし、もうすぐ二十四節気の立春を迎えようとしておりますが、これからまだ大雪となる可能性もあります。学校で臨時措置を行わなければならないほどの降雪にならないことを願うばかりです。

おととい30日は、寒い中、授業参観に足を運んでいただきましてありがとうございました。お子さんの学習への取組の様子はいかがでしたでしょうか。先月15日に少し遅れての3学期がスタートしてから2週間余りが過ぎ、ようやく学校生活にも慣れ、学習の調子が上がってきた頃かと思えます。課題に対して真剣に考えている姿や、拳手をして自分の考えを仲間に伝えようとする姿、友達の話聴こうとする姿、ノートにまとめを書く姿等、4月の頃に比べると、どの学年の子供たちも凛々しく成長している姿をご覧いただけたことと思えます。残念ながら、2年2組は集団風邪による学級閉鎖の措置により、保護者の皆様に授業を観ていただくことができませんでした。2年2組の保護者の皆様には、今月21日（水）のありがとう会リハーサルにおける保護者参観実施の際に、授業を観ていただく機会を設けたいと考えております。後日案内をさせていただきます。



さて、本日の全校集会は感染症対策として、テレビによる放送にて実施しました。私からは、2月と3月を合わせて、登校する日は休みを除くとあと34日間（6年生は29日間）しかなく、1日1日の学校生活を大切にしていこうことや、それぞれの学年で学んだことをしっかり身に付けてほしい旨のことを話しました。また、日頃行っている「あいさつ」について取り上げ、場面に

応じて様々なあいさつをすることによって、相手にどのような気持ちを伝えたいのか、自分の気持ちや考えを表現することができるのと同時に、相手を思いやる気持ち・感謝の気持ち・反省の気持ち等、様々な気持ちを持つことができ、あいさつは私たちの生活の中でとても大切な役割を果たしていることを話しました。こうした何気なく行っている小さなあいさつの積み重ねが人間関係を豊かにし、社会で生きていくための必要な力を育てていることを子供たちが少しでも感じ、進んであいさつを通してコミュニケーションを図ってくれることを期待しています。お家の方でも、この「あいさつ」についてお話いただけたら幸いです。

学校では、様々な感染症防止に努めながら教育活動を進めております。保護者の皆様におかれましては、引き続きのご理解とご協力をお願いいたします。

来年度の学級数について(2月1日現在)

令和6年度の児童数及び学級数は、現在以下の通りとなっております。(予定)

令和6年度	1年生	2年生	3年生	4年生	5年生	6年生	あすなろおぼろ
予定児童数	52	42	50	51	43	38	6
学級数	2	2	2	2	2	2	2

来年度、新6年生は石川県教育委員会の措置により、国の施策を1年前倒し、35人学級が適用されることとなっております。これによって、来年度新6年生も**2学級となる見込み**です。

なお、**転出の予定がありましたら、転出先が決まっていなくても学校に早めにお伝えください。**よろしくお願いいたします。

インフルエンザおよび新型コロナウイルス感染症の対応について

石川県内においても、インフルエンザや新型コロナウイルス感染症の感染状況が心配されています。本校でも、2年2組の集団風邪による学級閉鎖の措置をとったところです。

学校では引き続き手洗いや換気などの感染対策を講じながら学校教育活動を進めてまいります。ご家庭でも、お子様の体調管理、登校前の健康観察のご協力をよろしくお願いいたします。

なお、出席停止の基準は以下の通りとなっております。

インフルエンザ

感染者:発症後5日を経過、かつ、解熱後2日を経過

新型コロナウイルス感染症

感染者:発症後5日を経過、かつ、症状軽快後1日を経過



お子様の大切な命を守る

ために・・・

～登下校の安全確認をお願いします～

荒天が続くとともに、不審者情報も届いている中、学校では以下の点について、指導しております。各ご家庭でも今一度、安全な登下校についてお子様と一緒に確認をいただければと思います。

- ・通学路を守る(地震の被害が大きかったところを除く)
- ・なるべく複数で登下校する
- ・特に、下り坂では走らない
- ・傘など振り回さない
- ・横断歩道では、左右の安全確認をして歩いて渡る

一人一人の大切な命を守るために、よろしくお願いいたします。



今年度最後の授業参観

～ご来校ありがとうございました～

火曜日の授業参観では、寒い中、多くの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。今年度最後の授業参観では、お子様の成長する姿をご覧いただけましたでしょうか。

PTA学年部の皆様におかれましては、お忙しい中、年間通しての受付業務等お世話いただきありがとうございました。



教育相談の予定について

<スクールカウンセラー来校日>

平口真理先生(金曜日9:00~12:00)

2月2日・9日・16日(金)

相談希望は学校(076-238-3054)にご連絡を。

<町教育センター相談日>

公認心理師・臨床心理士 高村 梓 先生

2月1日・15日(木)13:30~16:20

公認心理師・臨床心理士 橋本 玲子先生

2月9日・16日(金)13:30~16:20

相談希望は町教育センター(076-286-5481)にご連絡を。